



学校だより

まきのき

H30. 4. 10 No. 1

発行：長与町立長与小学校

校長 松尾 克久

編集：副校長 田川 定司

活動を価値あるものに <1学期始業式講話より>

校長 松尾 克久

おはようございます。1学期が始まりました。

皆さんの元気な表情を見て、校長先生も元気が出てきました。

さて、新しい学年が始まったので、今日から「めあて・目標」をもって生活していきましょう。

また、もう一つ考えてほしいことは、さまざまな活動の中で「何のためにするのか？」という「目的」もいっしょに考えてほしいと思っています。その例え話をします。「二人の石工」という外国のお話です。

ある旅行者がさまざまなところを旅していました。

旅行者が、あるところを尋ねると、そこはたくさんの人々が大きな建物を作っているようでした。

その中に大きな石を削っていた石工がいたので、旅行者は尋ねてみました。

「何をされているのですか？」

すると石工は、腹立たしい表情で、

「見れば分かるだろう。このいまいましい石を削っているんだ。じゃまだから、とっととあっちへ行ってくれ。」

「それは申し訳ない……。」

旅行者は、再び歩き始めました。すると、二人目の石工が同じように大きな石を削っていました。旅行者は、尋ねました。

「何をされているのですか？」

すると二人目の石工は、空を見上げて、目を輝かせながら、

「ここに大きな教会を立てるんだ。そのための石垣の石を削っている。教会にたくさんの人たちが集まってくるのが楽しみだ。」

旅行者は、二人目の石工が見上げた空を見つめ、大きな教会にたくさんの人々が集まってくる様子を想像しました。

二人の石工の同じところは、どちらも「石を削っていた。」ということでした。でも、この二人、違うところもありますね。どんなところが違うかな？

一人目の石工は「いまいましい石め！」と思い、二人目は「大きな教会を立てるんだ。」と思っていますね。

「何のために石を削っているか」が、違うのです。

学校でのお勉強や運動も、同じなんじゃないかなあと思いました。

漢字練習をするにも、「したくないなあ。ますを埋めればいいや。」と思うか「今度のながよ検定で合格証を取りたいなあ。そのために頑張るぞ！」と思うか、二人の石工と同じです。

「お友達と仲よくして、楽しい学校生活にしたい。」「運動会で優勝して、みんなで喜び合いたい。」など、「目的」をもって学校生活を送ると、学校生活がもっといいものになります。

そのためにも、これまでみんなでやってきた、

- 集中する（しんとして聞くこと、しんとして書くこと）
- いじめゼロをめざして、「よいことを思い、よいことをする」
- あいさつ

を続けていきましょう。

着任式・始業式

6日（金）に着任式を開催し、今年度19名の先生方を長与小に迎えました。着任式では、全校児童を代表して長岡亜美さん（6年）が「歓迎のことば」を述べました。また、着任式に引き続き開催した始業式では、早田穂夏さん（6年）が、「今年頑張りたいこと」を堂々と発表することができました。

新学期のスタートにあたり、6年生が朝掃除やあいさつ運動、そして1年生の世話を積極的に取り組み、活躍する姿が見られます。長与小学校の良き伝統がしっかりと引き継がれていると共に、6年生としての立場により、リーダーとしての自覚が芽生えていることをうれしく思います。

入学式

9日（月）に入学式を開催しました。今年度は、143名の新生が長与小学校に入学しました。入学式では、児童を代表して小笠原志織さん（6年）が「歓迎のことば」を述べました。入学2日目になった本日は、朝から黄色の帽子と黄色のランドセルカバーを付けたかわいい1年生が元気に登校する姿が見られました。



4月の行事予定

- 10日（火）委員会活動
- 12日（木）ながよ検定
- 13日（金）通級指導教室保護者会
- 16日（月）1年生給食開始
- 17日（火）全国学力学習状況調査（6年生）・県学力テスト（5年生）
- 18日（水）歓迎集会・遠足（全校お弁当の日）
- 19日（木）避難訓練・交通安全教室（1年生）
- 20日（金）授業参観・学級PTA・PTA総会
- 23日（月）歓迎集会・遠足予備日（全校お弁当の日）
- 24日（火）クラブ活動
- 25日（水）教職員研修会参加のため4校時終了後下校（給食なし）

20日の授業参観・PTA総会等の際は、今年度、三菱グラウンドを駐車場として使用しませんので、御協力をお願いいたします。